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QUESTIONS DU GROUPE D’OPPOSITION « PERTUIS 2014 » 
SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 JUIN 2013 
 
QUESTION N° 1 :   HORODATEURS 
 
Vous avez souhaité renouveler le parc « horodateurs » de notre ville avec un mode paiement 
unique par carte. 
Au conseil municipal de mars 2013, vous nous avez proposé, en accord avec « Les 
vitrines de Pertuis » de remettre en service deux modes de fonctionnement – que nous 
réclamions depuis l’origine-, avec un paiement par carte et en monnaie d’Euros, tout en 
modifiant la structure de ces horodateurs. 
Au conseil municipal du mois de mai 2013, nous apprenons que vous allez finalement laisser 
en place le paiement par carte bancaire !!! 
Toutes ces tergiversations nous amènent à nous poser la question sur les recettes 
budgétaires de ces horodateurs. 
Nous entendons, depuis la mise en place de ce mode de paiement unique, que le déficit 
annuel se creuse d’un exercice sur l’autre ! 
Pouvez-vous nous donner le bilan des recettes « horodateurs » sur les exercices 2009, 
2010, 2011, et 2012 ? 
La rumeur nous dit également que vous envisageriez de mettre notre parc « horodateurs » 
dans la gestion communautaire de la CPA ou la Société d’Economie Mixte « SPLA » satellite 
de la communauté d’agglomération ; pouvez-vous nous éclairer sur le bien fondé ou pas de 
cette rumeur ? 
 
QUESTION N° : MAISON DE LA PETITE ENFANCE  (MPE) 
 
Plusieurs familles utilisatrices pour leurs enfants de « La Maison de la Petite Enfance » , 
nous signalent que la devanture et l’accueil de cette structure sont assez dégradés. 
Que comptez-vous faire pour améliorer cet état des lieux ? 
D’autre part, un objet décoratif était apposé sur cette devanture ; il résultait d’un travail 
partenarial entre des lycéens de Pertuis en classe d’arts plastiques et la ville. 
Il devait être restauré, puisque ce fût l’objet d’une question au cours d’un conseil municipal 
en 2009 ! 
Depuis jamais rien n’a été fait !!! 
Que comptez-vous faire pour répondre, à nouveau, à cette demande ? 
 
QUESTION N°3 :   PARKING DE « PERSUASION » A LA « D EVALADE » 
 
Au conseil communautaire de la CPA du 06 juin 2013, vous avez fait approuver une 
délibération relative à la ville de Pertuis qui permet de transférer les terrains communaux, 
situés quartier de la « Dévalade » afin que soit réaliser un parking de « Persuasion » ! 
Le coût prévisionnel de ces travaux, financés par la CPA, est de l’ordre de 300.000 € pour un 
nombre de 134 places, qui sera porté, dans un second temps, à une capacité totale cumulée 
de 500 places ! 
A la demande de la société « La Boule Pertuisienne », pouvez-vous nous dire si le 
boulodrome municipal est appelé à disparaître ? 
 Sachant qu’actuellement du fait de l’utiliser à la fois en parking, puis pour des compétitions 
boulistes officielles, ce complexe sportif est très dégradé et que cette alternance coûte à 
chaque prestation entre 3000 et 4000 € ! 
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D’ailleurs, si la dégradation se poursuit, le club aura de grandes difficultés à organiser le 
Grand Prix Bouliste du 15 août ! 
 
Ces terrains devenant communautaires pourront-ils être mis à la disposition pour différentes 
manifestations (Concours de boules, foire aux chevaux …), et à qui les associations devront 
en faire la demande ? 
Pourquoi ce projet arrive en conseil communautaire de la CPA, sans qu’il est fait l’objet d’une 
concertation avec la société bouliste et d’autres utilisateurs ; de même qu’il n’est pas fait 
l’objet d’un débat préalable en séance du conseil municipal de Pertuis ? 
Pourquoi ne pas avoir utilisé pour la réalisation de l’extension du parking de la Dévalade les 
terrains communaux situés après le boulodrome existant ? 
Pouvez –vous nous expliquer comment la CPA ait pu accepter ce projet, alors que le critère 
essentiel défini pour la création d’un parking de persuasion est, qu’il se réalise loin à la 
périphérie du centre ville afin que les automobilistes utilisent les transports en commun 
« intra muros ». Ce qui est le cas à Aix en Provence où 3 parking de persuasion ont été 
créés très loin du centre ! 
Toutes ces questions sont nécessaires pour comprendre le cheminement de votre réflexion ! 
En tout cas ce qui est certain c’est qu’il faille relancer les activités « centre ville » par la 
création de nombreuses places de stationnement gratuites ! 
Nous y sommes favorables en faveur du commerce local, sans pour autant négliger la 
concertation avec les intéressés et les utilisateurs ! 
Mais le fait que ce parking devienne communautaire, donc propriété de la CPA, il serait bon 
de savoir si la gratuité reste d’actualité ? 
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